
平成２８年度第１回茂原市地域公共交通会議 議事概要 

 

日 時 平成２８年６月２３日（木） 

    午前１０時から 

場 所 茂原市役所５０２会議室 

 

出席者 委 員 １７名 

西條委員、久我委員、大木委員、木嶋委員、古市委員、花﨑委員、 

田中委員、米川委員、中村委員（代理：野村）、岡崎委員（代理：辻内）、 

廣田委員、田邉委員（代理：重條）豊田委員、野島委員、鶴岡委員、 

石和田委員、森川委員 

    事務局 ４名 

    都市計画課 河野課長、白井補佐、大橋係長、紺野 

 

会議内容（進行：白井補佐） 

１ 開会 午前１０時 

  要綱第７条第２項に基づき、出席委員１７名で過半数のため会議成立。 

 

２ 委員紹介 

 

３ 会長の選任 

要綱第５条第１項に基づき互選。西條委員を会長に選出。 

 

４ 会長あいさつ 

 

５ 副会長及び監事の選任 

要綱第５条第１項及びに第６条第１項に基づき、会長の指名により石和田委員を副会

長に、田中委員及び豊田委員を監事に選出。 

 

６ 議事 

要綱第７条第１項に基づき、会長が議長となる。 

 

（１）デマンド交通「ふれあい」・茂原市市民バス「モバス」の利用状況について  

事務局より利用状況等について報告。 

 

委 員：２７年度下半期の利用者が減少した理由は。 

事務局：（片道利用者が多かったことは）統計して新たに判明したことなので、今後ど

のような方が片道しか利用しなかったか詳細に分析する必要性があると考えて

おります。 



委 員：人口変動との兼ね合いは影響しているのか。 

事務局：本市の人口は毎年減少傾向が続いておりますが、利用実績は増加している部分

も見受けられるので現段階の比較の中では影響は見られないと考えております。 

委 員：高齢化等の将来的な変動も見据えて分析・資料作成してほしい。 

 

採決の結果、賛成多数により承認。 

 

（２）生活交通確保維持改善計画（案）について 

事務局より計画内容を説明。 

 

委 員：新型車両に対する利用者の反応は。 

事務局：乗り心地が良くなったと聞いております。また、他のコース（北部・東部）は

いつ新しい車両が導入されるのかとのお問い合わせがあります。 

委 員：広告募集の状況は。 

事務局：数件のお問い合わせはありましたが、申し込みまではいたっておりません。周

知につきましては市の広報・HPだけでなく、商工会議所が発行している広報紙

（６月号）にも掲載しております。引き続き周知・PR活動を実施していきます。 

 

採決の結果、賛成多数により承認。 

 

（３）デマンド交通運行地域及び乗降場の変更（案）について 

事務局より運行地域拡大及び乗降場の追加について説明。 

承認いただければ、議案２号「生活交通確保維持改善計画」に追記する旨を説明。 

 

委 員：運行形態は運賃と利用料金の差額を補助対象としているのか。 

事務局：差額の補助ではなく、運行業務を委託する契約であります。１日７便（週３日）

という仕様で委託料を支払っています。 

委 員：この変更は営業区域の拡大なのか、あるいはエリア外の乗降場所の新設なのか。 

事務局：営業区域の拡大になります。 

委 員：営業区域拡大に伴う認可申請が必要になります。（運行事業者） 

 

採決の結果、賛成多数により承認。 

 

（４）その他 

事務局より前回の会議概要について訂正等があれば７月８日（金）までの連絡を依頼。 

 

議長解任 

 

４ 閉会 午前１０時５０分 


